
（令和６年７月４日受付） 

 

電子黒板の活用 

 

■内容 

 田辺市では小中学校で電子黒板を採用しないのですか。読解力を養うには、板書の重要性

も指摘されていますが、電子黒板は使い方によっては理解力向上につながると思います。 

 

■回答 

 電子黒板を授業で活用することで、児童生徒が目で見て理解したり、電子黒板に自分の考

えを書き込んで考えを広げたり、様々な効果があると認識しています。また、遠隔教育では、

児童生徒の多様な学びを推進するための手段になると考えています。 

 市では遠隔合同授業環境整備事業の一環として、市立小中学校の全普通教室に電子黒板

を導入することとなりました。年度内には電子黒板の整備が完了するよう取組を進めてま

いります。 

【学校教育課】 

※現在は、市立小中学校の全学級に電子黒板が導入されています。 

 


